



Grabfeldaufhebung: Umgestaltung Erdbestattungsfeld

Die Friedhofskommission hat Folgendes neu beschlossen:

Damit der Friedhof nicht zur grossen Rasenfläche wird, werden die Erdgräber zwar abgetragen (Bepflanzungen, Schmuck usw.), jedoch bleiben die Grabsteine stehen, ausser jemand möchte den Grabstein seiner Lieben zu sich nehmen.

Danach wird eine **Einheitsbepflanzung mit Sedum** (siehe Foto) angebracht. Individueller Grabschmuck wie auch eine weitere Beisetzung in diese Gräber ist dann nicht mehr möglich. Sollte wieder einmal Platz für neue Grabfelder nötig sein, werden diese Grabsteine entfernt und neue Grabfelder angelegt.

Diese Umgestaltung betrifft die **Erdbestattungen** aus den Jahren **1988-1996**, resp. die Grabnummern 789-824.

Die Hinterbliebenen werden gebeten, die Bepflanzung bis zum 31. März 2023 zu entfernen und allfällige Gärtnerarbeiten auf diesen Termin zu kündigen.

Über allenfalls noch vorhandene Grabsteine, Anpflanzungen usw. verfügt ab 1.04.2023 die Friedhofsgemeinde Rünenberg-Kilchberg-Zeglingen.

Eine Entschädigung wird nicht ausgerichtet.

Friedhofskommission Rünenberg-Kilchberg- Zeglingen

